

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 7, 2006

Развитие республиканской формы правления на постсоциалистическом пространстве <i>В. В. Гребенников, Ю. А. Дмитриев</i>	5
Методология исследования коррупционных отношений в контексте современной теории права <i>В. В. Толкачев</i>	14
Сущность и системные характеристики политико-правовой категории "децентрализация" в современном демократическом государстве <i>С. Н. Махина</i>	21
Сущность контроля и надзора, их сходство и различия <i>В. П. Беляев</i>	31

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Правовое регулирование создания и деятельности особых экономических зон <i>В. К. Андреев</i>	43
---	----

ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

Правовые формы возмещения экологического вреда <i>Г. А. Мисник</i>	48
---	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Роль защиты в формировании доказательственной базы по уголовному делу <i>С. А. Шейфер</i>	59
--	----

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Депозитарий международных договоров <i>И. И. Лукашук</i>	66
Роль Организации Объединенных Наций и эффективные меры по борьбе с транснациональной организованной преступностью <i>Н. И. Костенко</i>	76

ПРАВО И ИНФОРМАТИКА

Правовые вопросы борьбы со спамом как средством ведения информационной войны <i>В. Э. Разуваев</i>	83
---	----

ТРИБУНА МОЛОДОГО УЧЕНОГО

Муниципально-правовая ответственность как комплексный институт юридической ответственности <i>И. А. Алексеев</i>	90
---	----

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Некоторые вопросы о процессуальной аналогии в гражданском процессе <i>Д. А. Туманов</i>	100
--	-----

Об интеллектуальном и волевом моменте преступной небрежности <i>В. В. Питецкий</i>	105
---	-----

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Российский конституционализм: история и современность (Заседание "круглого стола", посвященное 80-летию И.М. Степанова) <i>С. И. Некрасов</i>	109
---	-----

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

И.А. Исаев. Власть и закон в контексте иррационального <i>А. И. Бобылев</i>	115
С.А. Авакьян. Конституционное право России. Учебный курс. В 2-х т. <i>В. А. Кряжков, А. Н. Кокотов</i>	118
Н.М. Добрынин. Российский федерализм: становление, современное состояние и перспективы <i>А. Н. Кокотов</i>	121
В.И. Абрамов. Права ребенка в России (Теоретический аспект) / Под ред. Н.И. Матузова <i>Н. Е. Борисова</i>	123
Д.А. Ястребов. Уголовная ответственность за преступления в сфере компьютерной информации за рубежом. Лекция. Изд. 2-е, перераб. и доп. <i>Р. А. Каламкарян</i>	125

ПЕРСОНАЛИИ

Славный юбилей авторитетного российского ученого с мировым именем!	127
--	-----

НАША ИНФОРМАЦИЯ

Сдано в набор 20.04.2006 г.	Подписано к печати 08.06.2006 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отг. 62.0 тыс.	Уч.-изд. л. 16.0	Бум. л. 8.0
	Тираж 3759 экз.	Зак. 1438		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Академиздатцентр "Наука", 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен МАИК "Наука/Интерпериодика"
Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099 Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 7, 2006

The development of republican form of government on post-socialist space <i>V. V. Grebennikov, Yu. A. Dmitriev</i>	5
The methodology of the research of corruption relations in the context of theory of law <i>V. V. Tolkachev</i>	14
The essence and system characteristics of political and legal category "decentralization" in contemporary democratic state <i>S. N. Makhina</i>	21
The essence of control and supervision, their similarity and differences <i>V. P. Belyaev</i>	31

ECONOMY, LABOUR, LAW

Legal regulation of creation and activity of special economic zones <i>V. K. Andreev</i>	43
---	----

PROTECTION OF ENVIRONMENT

Legal forms of compensation for ecological harm <i>G. A. Misnik</i>	48
--	----

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

The role of defense in formation of evidence base in criminal cases <i>S. A. Sheifer</i>	59
---	----

LAW AND INTERNATIONAL LAW

The depository of international treaties <i>I. I. Lukashuk</i>	66
The role of the United Nations and effective measures of struggle with transnational organized crime <i>N. I. Kostenko</i>	76

LAW AND INFORMATICS

Legal questions of struggle with spam as means of waging information war <i>V. E. Razuvaev</i>	83
---	----

THE TRIBUNE OF THE YOUNG SCIENTIST

Municipal and legal responsibility as a complex institute of legal responsibility <i>I. A. Alekseev</i>	90
---	----

SCIENTIFIC REPORTS

Some questions of procedural analogy in civil process <i>D. A. Tumanov</i>	100
---	-----

On the intellectual will moment of criminal negligence <i>V. V. Pitetskij</i>	105
--	-----

SCIENTIFIC LIFE

The russian constitutionalism: history and contemporaneity ("The Round Table") conference, dedicated the 80th anniversary of I.M. Stepanov <i>S. I. Nekrasov</i>	109
--	-----

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

I.A. Isaev. Power and law in the context of irrational <i>A. I. Bobylev</i>	115
S.A. Avak'yan. Constitutional law of Russia. The textbook. In two volumes <i>V. A. Kryazhkov, A. N. Kokotov</i>	118
N.M. Dobrynin. Russian federalism: formation, modern state of affairs and perspectives <i>A. N. Kokotov</i>	121
V.I. Abramov. The rights of a child in Russia (Theoretical aspect) / Edited by N.I. Matuzov <i>N. E. Borisova</i>	123
D.A. Yastrebov. Criminal responsibility for crimes in the sphere of computer information abroad <i>R. A. Kalamkaryan</i>	125

PERSONALIA

Glorious Jubilee of Prominent Russian Scientist with world name!	127
--	-----

OUR INFORMATION

128
